

Potsdam, 15.03.2024

Pressemitteilung

Ministerpräsident Dietmar Woidke begrüßt Pläne von Rolls-Royce zur Stärkung des Standortes Dahlewitz

Rolls-Royce stärkt den Standort Dahlewitz mit einer weiteren Investition.
Dazu erklärt Ministerpräsident Dietmar Woidke in Potsdam:

„Die heutige Ankündigung von Rolls-Royce, in den Standort Dahlewitz rund **30 Millionen Euro** für Testkapazitäten zu investieren und etwa **100 zusätzliche Arbeitsplätze** zu schaffen, ist eine **hervorragende Nachricht**. Das schreibt die Erfolgsgeschichte des Unternehmens in Brandenburg fort. Es ist zugleich ein klares Signal für das seit mittlerweile drei Jahrzehnten gewachsene **Vertrauen in den Wirtschaftsstandort Brandenburg**.

Brandenburg hat sich einen **ausgezeichneten Ruf** und eine nachhaltige Attraktivität für die Wirtschaft und die Schaffung von hochqualifizierten Arbeitsplätzen erarbeitet. Dank allen, die daran mitwirken. Diesen Weg setzen wir fort – gemeinsam mit den Partnern aus der Industrie. Ich freue mich, Rolls-Royce dabei an unserer Seite zu wissen.“

Heinrich-Mann-Allee 107
14473 Potsdam

Chef vom Dienst

Hausruf: (03 31) 8 66 – 12 51

(03 31) 8 66 – 13 56

(03 31) 8 66 – 13 59

Fax: (03 31) 8 66 – 14 16

Internet: www.brandenburg.de

E-Mail: presseamt@stk.brandenburg.de